

Lo responsabiliza de nombrar ministros que no hacen bien su trabajo

## Valenzuela: "Toledo es responsable de todo lo que sucede en el país"

La congresista de Perú Posible, Julia Valenzuela, afirmó que el responsable de todo lo que pasa en el país es el presidente Alejandro Toledo y agregó que el jefe de Estado debe asumir las consecuencias de nombrar a ministros que "no hacen bien su trabajo".

"El responsable también es el Ejecutivo, que no acciona y tenemos una cantidad de corruptelas

que se dan...(...), la responsabilidad se asume con todas sus consecuencias, el presidente tiene que ver, él nombra a sus ministros y algunos de ellos no hacen bien su trabajo, no sé qué ha pasado con el servicio de inteligencia, no sé dónde estaban, por qué no detectaron oportunamente a ese movimiento, no creo que hayan actuado sin que sepan de inteligencia, ellos

utilizaron transporte, todos los que sabían de estas cosas deben ser investigados", dijo.

Valenzuela Cuéllar expresó que Antauro Humala se aprovechó del descontento y la desazón de la población ante la inacción del Gobierno, el Poder Judicial y la clase política, que solo buscan cuotas de poder y trabajan de espaldas a sus electores.